



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Unterwegs mit Uli

Street Art und Graffitis München macht's möglich!

AUSGEFALLEN!

Tagesexkursion

Sa 30.04.2022, 8.55 Uhr

Ort:

Altötting, Treffpunkt Bahnhof Altötting, Bahnhofplatz 1, 84503 Altötting

Kaum zu glauben: München ist DIE Street Art- und Graffiti-Hauptstadt Deutschlands! Alles begann 1985 mit einem Riesenskandal, als sieben Jugendliche über Nacht einen kompletten S-Bahn-Zug mit Graffitis besprühten - mit von der Part(ie)y Matthias Köhler. Schon bald avancierte er unter dem Künstlernamen Loomit zu einem international nachgefragten Street Art-Künstler. Heute schmücken hunderte Werke von bekannten und unbekanntem Künstlern Münchens Hauswände, Brücken und Straßenunterführungen.

Begeben Sie sich mit dem Altöttinger Künstler und Lehrer Karsten Lackmann auf Spurensuche im Werksviertel beim Ostbahnhof - ein Mekka für Street Art-Fans. Ein weiteres Highlight unserer Entdeckungstour ist der Besuch des MUCA (Museum for Urban and Contemporary Art) in der Innenstadt, das Werke von Banksy und weiteren Gegenwartskünstlern beherbergt.

Treffpunkt: Bahnhof Altötting, 8.55 Uhr

Rückkehr: Bahnhof Altötting, 16.50 Uhr

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)

84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44

Fax 08671 – 84 671

info@keb-ris.de

www.keb-ris.de



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Referent:

Karsten Lackmann
Ulrich Wandt

Kosten:

20 Euro (Fahrkarte DB/MVV und Eintritt)

Veröffentlichungsdatum: 19.04.2022

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de